
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（7月 25日）の報告 
 
１．ビジター紹介 

西村寿一氏（入会予定者） 

 
２．会長の時間 

皆様こんばんは。 

今週の 7 月 22日の月曜日、親クラブの尼崎ロータリークラブの例会に徐幹事と表敬訪問に行ってまいり 

ました。行くと名前を書いたメーキャップカードが用意されており、ビジターフィーをお支払いしよう 

としましたが取っていただけませんでした。藤井会長、大村幹事様はじめ尼崎ロータリークラブの皆様 

に歓迎していただき恐縮いたしました。まず、体操が始まりましたが南ロータリークラブよりは念入り 

に首や肩や腰などの運動をされていました。続いてソングですがピアノの伴奏者とソングリーダーの 

お二人の専属の方にリードされ、歌を歌いました。出席報告、ビジター紹介で私どもが紹介されました。 

続いてわたくしが聞きたかった、会長の時間です。藤井会長は「今日は何の日」7 月 22日はショート 

ケーキの日だそうです。7月だけでなく毎月 22日はカレンダーで 15日が上にあり、イチゴがのっている 

所からショートケーキの日とされているそうです。医師会では毎月 22日は白鳥が 2羽並んでいると 

みなして「スワン・スワンの日」禁煙デイとしています。また 7月 22日はヨーロッパでは 22/7と書き 

22 分の 7で 3.142…となり円周率の日でもあります。円周率の日は、ほかに 3月 14 日、11月 10 日は 

正月から 314日目、12月 21 日も同じような起源を持ちます。こちらは中国起源で、ただ、こちらは 

ちょっと複雑です。12月 21 日は 1月 1 日から数えて 355日目。この 355というのが南北朝時代の数学者 

祖沖之（そちゅうし）が求めた円周率の近似値に関係しているのです。それが 355/113 です。355分の 

113ということで、この近似値は 3.14159292…となり、小数点以下 6 桁まで正確に円周率と同じです。 

よく考えてみると円周率に一番近いのは 12月 21 日です。との藤井会長の時間のスピーチでした。 

ネタがなくなれば「今日は何の日」ですれば時間が稼げると思いました。そのあと急に私に挨拶が 

求められ、親クラブである尼崎ロータリークラブの皆様と仲良くし、ご指導していただきたいと挨拶し 

ました。続いてクラブアッセンブリーがありました。委員会の名称がクラブ管理委員会、公共イメージ 

委員会、会員増強委員会、会員研修委員会、親睦委員会、国際奉仕委員会、ロータリー財団委員会、と 

聞きなれない委員会名もありました。最後に会計から昨年の会計報告があり例会が終了しました。 

さて、マローニー会長のロゴマークの説明をいたします。中心の紺色の円が地球でそこに４人の人が 

地球を囲んでいて、それぞれの色がいろいろな人々を表現しているとのことです。そしてつながりに 

ついても家族、地域、そして国を超えたつながりを大事にしていきたいとの思いが込められています。 

それと今年は日本ロータリー創立 100周年です。私が会長の時に 100 周年が迎えられ、後日 100 周年 

記念のバッジ皆様にお渡ししたいと思います。 

本日所用でこの後すぐ退席しますが平井副会長に閉会の点鐘をお願いします。 

西藤先生の卓話聞けませんがすみません。山中さんバンラックとの調整ありがとうございました。 

来週、新入会の西村さんの入会式があります。皆様でお祝いしましょう。 
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「 最近の M＆Aについて 」 

 

株式会社 日本 M＆Aセンター 

金融法人部 部長 中村健太 氏 
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３．幹事報告 

〇ハーネス通信が届いています。BOXの上に置いていますのでご覧ください。 

〇日本のロータリー100周年記念ピンバッジの頒布ということで会員全員に購入の案内がきておりますが、 

黒田会長が 50個注文されて皆さんに差し上げるとのことです。9 月中旬に届く予定です。 

〇バンラック 35周年について、出発日 11/20から 2泊 4日の行程での参考案のお知らせ。 

改めて来週参考の予定をお配りします。 

〇内藤会計から委員会費についての説明。 

 
４．委員会報告 

〇国際奉仕・友好クラブ 山中副委員長 

バンラック RCへ行って参りました。 

グローバルプロジェクトの調印文書を頂いており、黒田会長のサインをして進めて参ります。 

 

５．同好会報告 

なし 

 
６．出席報告 

会 員 数 
37 名 出席対象者数 35名 出席者数 24名 欠席者数 11 名 

出席率 68.57％ 前々会補正 81.82％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、東本、波多、平川、川岸、近藤、黒田（俊）越智、六島、染谷、山本（正）、 

安田、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、川岸、越智、六島、山本（正）、安澤、各会員 

 
７．7月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 
８．スピーチ 

「 雑感 」 

西藤 会員 

 
＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊暑くなって来ました。体が暑さになれていないので熱中症に御注意下さい。 ······················ 黒田（佳）会員 
＊山本前会長、先週はお世話になりありがとうございました。 ···································· 徐 会 員 
＊本日、例会のあとレインボーで懇親会やります。たくさんの出席お待ちしています。 ················ 徐 会 員 
＊徐さんありがとうございました。 
皆様南淡路 RCから頂きました玉ねぎを持って帰られましたでしょうか、申し訳ございません 
先週残った物全て当社の食堂に頂きました。ありがとうございました。 ··························· 内 藤 会 員 

＊なかなか病院から抜け出せません、明日は私自信、来週は女房、バランスが取れてますね ········· 平 井 会 員 
＊ちょっと嬉しい事がありました。 ·························································· 山本（澄）会員 
＊小島さん、芝さん、釜田さん、ヨナミネさん、昨日は「尼崎防衛協会・総会」お疲れ様でした。 
おそくまで有難うございました。 ·························································· 池 邉 会 員 

＊先週バンラック RCに行って来ました。 ···················································· 山 中 会 員 
＊「池邉さん」いつも息子が貴殿の御子息にお世話になり有難うございます。 
今後ともよろしくお願い致します。・ ······················································ 黒田（俊）会員 

＊産業フェアに出展して、積木販売しています。 ············································· 宮 﨑 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日所用にて、超早退させていただきます。平井副会長閉会の点鐘お願いいたします。 
2次会間に合えば帰って来ます。························································ 黒田（佳）会員 

＊皆出席ありがとうございます。 ··························································· 武 田 会 員 
＊上村松園の展示会が当たりました。楽しみがふえました。 ····································· 平 井 会 員 
＊藤川さん、佐々木さん、堀田さん、ありがとうございました。 ···································· 山本（澄）会員 
＊すみません、本日所用により早退させていただきます。 ······································ 佐 々 木 会 員 
＊山本前会長、先日はありがとうございました。 
小島さん、池邉さん、よなみねさん、昨日はありがとうございました。 ····························· 釜 田 会 員 

＊山本直前、先日はありがとうございました。 
本日所用の為早退します。すいません。 ·················································· 小 島 会 員 

＊皆さん、ペースが落ちてきました。このままでは、ピンチです。ご協力をお願いします。 ·············· 島 谷 会 員 
＊昨日は、ハンセン病事件の原告につきそって、首相官邸に行ってまいりました。 
トイレをお借りしました。木の香りが心地よかったです。 ······································· 吉 田 会 員 

＊先週は、クラブアッセンブリー、ドタキャンしてすみませんでした。 
安澤さん、突然の代行、ありがとうございました。 ············································ 吉 田 会 員 

＊昨日は防衛協会総会、 
小島さん、池邉さん、釜田さん、芝さん、お世話になりありがとうございました。 ···················· 與 那 嶺 会 員 


